
令和６年度 第１回 帯広市学校給食センター運営委員会 議事概要 

 

日 時：令和６年６月３日（月）１０：３０～１１：１５ 

場 所：学校給食センター ２階 研修室 

■ 出席委員 １２名（名簿順） 

坂本委員、坂田委員、村上委員、中野委員、大橋委員、小原委員、猪子委員、 

八代委員、佐々木委員、土田委員、清水委員、三宅委員 

 

■ 事務局   ８名 

学校教育部（広瀬教育長、服部部長、中小原室長） 

学校給食センター（藤原センター長、舛川主幹、水野係長、立花主査、平井主任補） 

 

■ 傍聴者等  １名 

  報道関係者（十勝毎日新聞社） 

 

■ 議事要旨 

 ○議事に先立ち、新たに任命された委員 5名に対し広瀬教育長より任命状の交付を実施。 

  

１ 開会 

○委員１４名中１２名の出席があり、「帯広市学校給食センター条例」第８条第２項の規

定により成立している旨を報告。 

 

２ 挨拶 

  広瀬教育長 

 

３ 議案 

〇冒頭、各委員より自己紹介を実施。 

〇議題に入る前に事務局より資料２に基づき、「運営委員会の役割について」説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（１）運営委員会役員の選任について 

〇会長の選任について、校長会推薦の坂本委員を会長に推薦する指名があり、坂本委員

が会長に選任された。 

〇副会長の選任について、教頭会推薦の坂田委員を副会長に推薦する指名があり、坂田

委員が副会長に選任された。 

 

（２）小委員会及び役員の選任について 

〇事務局より小委員会の設置理由について資料 7 による説明を行うとともに、小委員会

の委員構成について資料１により説明を実施。 



○小委員会の役員選出について、事務局案として、慣例により給食物資小委員会の委員

長を坂本委員、副委員長を清水委員、給食献立小委員会の委員長を坂田委員、副委員長

を鈴木委員として推薦することが承認され、事務局案のとおりに役員が選出された。 

 

（３）学校給食センターの概要について 

 ○事務局より資料３に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等） 

 ◎委員 

 ・給食の残渣について、実績を量（Ｋｇ単位）のみ記載しているが、％（提供に対する 

割合）も記載して欲しい。 

 （事務局） 

 ・学校からの残渣のほか調理で発生する野菜くず等も含めて量を把握しているため、提

供に対する正確な割合を積算するのは難しい。 

 

（４）令和６年度帯広市学校給食運営計画について 

 ○事務局より資料４に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等なし） 

 

（５）令和６年度予算の概要について 

 ○事務局より資料５－１、５－２、６－１、６－２に基づき、説明を実施。 

 （委員からの質問、意見等） 

 ◎委員 

・給食費改定について、市民等から意見等はあったか。 

 （事務局） 

・資料８・９を用いて学校を通じて保護者へ周知したが、給食センターへ問い合せ 

はなかった。 

 

４ その他 

事務局より、以下の事項について説明を実施。 

○資料１０により、令和４年度に作成した学校給食のＰＲ動画の説明を実施。 

○次回の運営委員会は１１月の開催を予定。 

（委員からの質問、意見等） 

◎委員 

・ＰＲ動画について、市の広報に掲載しているか。 

 （事務局） 

 ・掲載していない。今後は機会を見て給食だより等に掲載しＰＲしていきたい。 

  

◎委員 

 ・ＰＲ動画について、市Ｐ連の活動で広報しても良いか。 



（事務局） 

・是非、活用していただきたい。 

 

５ 閉会 （１１：１５） 

 

６ 給食試食 

 ○委員会閉会後に給食の試食を実施。 

〇事務局より献立について説明を実施。 


